
Nous célébrons Pâques, la fête de la résurrection et de la vie. La fête qui 

marque le début de notre foi chrétienne.

Mais lorsque nous regardons notre réalité et ce qui se passe dans le monde, 

nous n'avons peut-être pas plus envie de faire la fête que les quelques 

personnes qui ont suivi Jésus jusqu'au Golgotha ou les autres qui se sont 

cachés de leurs persécuteurs. Tant d'insécurité, d'hostilité, de haine et de 

douleur autour de nous, tant de violence, d'envie, de déplacement, 

d'exploitation - tout cela nous fait pleurer.

Et pourtant, il y avait l'espoir que tout cela ne soit pas vain. Par exemple, 

lorsque les femmes au tombeau vide ont été confrontées à la question : « 

Pourquoi cherchez-vous le vivant parmi les morts ?

Ou encore lors de la rencontre sur la route d'Emmaüs, où une nouvelle porte 

s'est soudain ouverte grâce à la conversation sur ce qui s'était passé.

Dans ce contexte, il apparaît clairement que l'espérance ne signifie pas que 

tout finira par s'arranger, mais plutôt que tout finira par avoir un sens.

Il faut de la confiance et de l'amour pour être un chrétien conscient dans le 

monde d'aujourd'hui et pour vivre en tant que chrétien. Encourageons-nous 

les uns les autres à reconnaître Dieu dans nos vies, car Dieu partage 

probablement notre chemin plus souvent que nous ne le pensons. 

Dans cet esprit, je vous souhaite une célébration bénie et paisible de la 

résurrection et que, laïcs salvatoriens, parvenions à répandre cette bonne 

nouvelle.
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